



学校だより

いきさん

い よくまんまんに
き もちやわけを考え
た く さん 挑戦

12月号

糸島市立一貴山小学校
校長 小川 亜紀
令和7年11月28日

一貴山小学校文化祭(学習発表会・PTAバザー)ありがとうございました

11月9日(日)は、一貴山校区ふれあい文化祭・収穫祭の予定でしたが、悪天候の予報のため、小学校のみの開催となりました。急な予定変更にもかかわらず、たくさんの皆様に来校していただき、子どもたちは、これまでの生活科や総合的な学習の時間での学びを生き生きと伝えることができました。また、午後のバザーでは、家の人や友達と楽しく食事をしたり買い物をしたり、「発表がんばったね!」と声をかけてもらったりと、楽しく充実した時間を過ごすことができました。

PTAの皆様は、役員様を中心に、当日までの打ち合わせや準備、実施と、子どもたちのために活動してくださいました。また、体育館の場の設定やテントの片づけなど、たくさんの方にお手伝いをしていただきました。おかげで、笑顔いっぱいの「実りの秋」の1日となりました。ありがとうございました。

♥ いきさんハートキャンペーン ♥ 文化祭編

- ♥ 元気いっぱい可愛らしかったです 😊
- ♥ とてもわかりやすく勉強になる文化祭でした!
- ♥ みんなの歌声が上手で、感動しました。
- ♥ どの学年も素晴らしい発表だったと思います。特に、2年生は発表の仕方が工夫されていて、楽しんで見ることができました。6年生は、みんな大きな声で発表できていた、周りで見ていた方たちも「さすが6年生!」と褒めてありました。

あたたかなメッセージを
ありがとうございました!

- ♥ 低学年の子どもたちの一生懸命に発表する姿と元気な歌声に私も元気をもらいました。

中学年の子どもたちはより深い内容を発表しており、大切な事をきちんと学んでいるのだなと感心しました。

高学年の子どもたちは内容や発声はもちろん、立ち姿が真っ直ぐピシッとしており、体が揺れる事もなくとてもかっこいい発表でした。

- ♥ 大きな声でしっかりと発表出来ていて凄いなと感心しました。全学年の発表を聞いて、とても勉強になりました。これからもたくさん学んで色々な人に伝えていってくださいね。

♥ 文化祭後のPTAバザー・ストラックアウトでの出来事ですが、私の子どもが的に当たきれず泣いてしまった際に、その後に投げてbingo賞を取った野球部の児童が賞品を譲ってくれました。他にも当たれない子がいる中で申し訳ないですが、日々お兄さんの優しい気持ちがとても嬉しかったです。ありがとうございます!教えてください、ありがとうございます!6年生でした!「優しかったねー!」と、ほめました!



1年一貴山の秘密を探ろう



2年校区のすてき見つけ隊



3年笑顔いっぱい一貴山の町



4年 考えようエコな生活



5年一貴山防災プロジェクト



6年 平和の学び



糸島市小学校音楽会

11月20日、5年生と6年生が小学校音楽会に参加しました。「小さな世界」と「どんなときも。」の2曲を美しい二部合唱で堂々と歌いました。英語や手話を入れて「いろいろな人と一緒に世界をつくろう」というメッセージを、クリアな発声で力強く自分や周りの人への応援を、歌声に乗せて届けました。文化祭での披露から、さらに表現力が増し、すばらしい発表でした!



令和8年度一貴山小学校教育課程について

現在の学習指導要領では、小学校での授業時間は45分となっています。今年度より糸島市志摩中学校区が取り組んでいる「教育課程特例校（文部科学省からの研究指定）制度」では、小中学校共に授業時間を5分短縮することで生み出された時間を「児童生徒の主体的な追究活動」や「授業改善に係る教職員の研修」等に充てることで、教育の質を向上させていくという実践を進めています。この「教育課程の特例」を、令和8年度から糸島市内全小学校で実施することになりました。

一貴山小学校では、児童や学校、校区のよさを生かした教育活動を充実していきたいと思います。今後、数回にわたって本制度の概要を保護者・地域の皆様に説明いたします。新しい取組となりますので、是非御一読いただき、御理解・御協力のほどよろしく願いいたします。

今回は、「教育課程特例校とは」「この制度の目的」について説明します。

【教育課程特例校制度とは】

学校や地域の実態に照らし、より効果的な教育を実施するための特別の教育課程を編成することを認める制度です。

40分授業にすることによって生み出された時間を「特色ある教育活動の時間（児童の主体性を育む探究的な教育活動）」と「教育の質向上のための教員の時間（教員の研修）」として活用します。

【制度の目的】

教育の質向上です。以下の視点で一貴山小学校の教育の質を向上させます。

- 学校や地域の特色や強みを生かした教育の推進
- 学校の創意工夫を生かした教育の実現
- 新しい教育方法の研究と実践の推進



来年度の実施に向けて、今後、校内で具体的な内容等について協議を重ね、計画していきます。

■□12月・1月の主な行事予定 (変更がある場合は通信等でお知らせいたします) □■

12月	1月
<p>3日(水)4年生親子レク(3・4校時) 4日(木)スクールカウンセラー来校(午後) 5日(金)標準学力調査(全学年) 8日(月)5年生親子レク(5・6校時) 9日(火)生活科 秋ランド(1年生)一貴山保育園来校 11日(木)学習参観(スポコン広場取組発表会) 1・2・3年生(5校時 13:25~) 4・5・6年生(6校時 14:55~) ※各参観後学年学級集会 16:25PTA学年学級代表委員会 12日(金)クラブ活動(最終) 16日(火)オンライン英会話 はまぼう読み聞かせ 17日(水)学校運営協議会 24日(水)後期前半終了 給食なし 12:05 下校</p> <p>12月25日(木)～1月7日(水)冬季休業</p>	<p>1月8日(木)後期後半開始 給食なし 12:05 下校 16日(金)スクールカウンセラー来校(午後) 20日(火)お弁当の日 はまぼう読み聞かせ 1年生親子レク(5校時) 21日(水)令和8年度新1年生入学説明会 22日(木)赤ペン先生 5校時(1・2・5・6年生) 27日(火)生活科 昔からの遊び(1年生) シニア連合・うふふの会来校 28日(水)避難訓練(地震・津波)</p> <p>1/26-30 給食記念週間</p> <p>一貴山ハートキャンペーン</p> <p>一貴山小学校では、保護者の皆様、地域の皆様と共に、子どもたちのよいところを伸ばしていきたいと考えています。 御協力をよろしくお願ひいたします。</p> 